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▶▶今月の主な記事
信頼の組織　住民と共に歩む協同の力
2018年度通常総会

支部便り 投稿コーナー

1 ～ 4 5 7

スローガン

「信頼の組織 住民と共に歩む協同の力」
2018年度通常総会

　通常総会は石山孝史理事（石山テク
ノ建設（株））の司会で開会し、議長と
して西山英樹理事（（株）キョウカン）と
谷口敏信洛中支部長（（株）MIYAKO）
を選任しました。両議長はまず資格審
査委員に吉冨豊理事（（株）吉富工務店）
と宮下茂一副理事長（（株）宮下工務店）
を、選挙管理委員に田中宏樹副理事長

（（株）協栄土工機）と岩井泉二郎理事
（（株）DAYTORA）を選任し議場に承
認を求め了解を得ました。続けて書記
に中道職員を指名しました。
　議事日程の報告の後議長は田中守代
表理事に挨拶を求めました。田中守代
表理事は前年度に亡くなったお三方へ
の黙祷の後、挨拶を始めました。（要
旨後記）
　議案提案に入る前に宮下資格審査委
員が総会の成立状況を報告。「組合員

271人。過半数136人。現在出席者数
26人。書面議決数161人。合計187
人で総会は成立しています。」と報告。
　第1号議案「2017年度事業報告」

「2017年度決算報告」の説明報告を前
川専務理事が行いました。なんと言っ
ても、接待交際費の
見直しが奏功して、
財務状況は改善し、
前年にも増して利益
を計上できた事が大
きい。会計監査報告
については福島弘監
事（（有）福島晴芳園）
が報告しました。
　続いて、第2号議
案「2018年度事業
計画」、「2018年度
予算」を引き続き前

川専務が説明、提案を行いました。今
年のスローガンにあるように地域の住
民と連帯して地域経済の発展に寄与し
てゆきたいとして、全体の売り上げ目
標を6.5億円としました。
　第3号議案「役員報酬限度額」を前

総会
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室内装飾仕上 クロス、表装、床施工、ダイノックシートガラスフィルム、障子張り、カーテン
ブラインド、キッチンパネル施工

畳・ふすま・インテリア畳・ふすま・インテリア

川専務理事が提案したのち、議長は3
つの提案を一括して審議することを告
げました。
　議長は事前に届いていた質問・意見
について報告するように求め、前川専
務理事から説明、答弁がなされました。
　2企業から質問・意見が届きました。
　A社からの質問①組合の不良債権を
明らかにせよ。②借金の返済状況はど
うなっているか。
　回答①について、決算書の貸借対照表
資産の部の「受取手形」と「長期債権」が
これにあ たります。そ の 額 は 合 計
￥236,015,601-です。今回￥20,523,121-
を減額処理しました。また、②について、
京都信用保証協会と京都銀行に合計
￥10,302,676-を返済しました。
　B社からの質問は③賦課金の使い道
を明らかにせよ④組合員のことを考え
る組合になってほしい。
　回答③について、賦課金￥5,000-
のうち1/5の￥1,000-は支部会計に、
また 1/5 の￥1,000- は共済事業へ、
残りの3/5の￥3,000-は協組ニュー
スの発行やホームページの作成、講習
会、セミナー、防災協定活動などに使っ
ています。④については、叱咤激励の
お言葉と思い理事の皆さんと共に組合
員のための組合を目指して頑張りたい
と思います。
　議長は採決に入ることを宣言し吉冨
理事に第2回目の総会の成立状況の報
告を求めました。現在出席者数37人、
書面議決数164人、合計201人で総
会が成立していますと報告。議長は採
決を取ることを宣言。

結果は次の通りです。
第1号議案
　　反対　1、保留　8、賛成　192
第2号議案
　　反対　1、保留　8、賛成　192

第3号議案
　　反対　1、保留　8、賛成　192

　議長は議案ごとに賛成多数で採択さ
れたことを確認しました。
　第4号議案「役員の選出」を岩井理
事が提案しました。岩井理事は「役員
候補者が定数内のため、定款30条4
項により無投票当選とします」と報告。
議長は無投票で候補者全員が当選した
ことを議場に宣言しました。
　議長はここで一旦休憩に入ることを
告げ、選出された理事による第1回理
事会を開催することを告知しました。
　休憩を挟んで総会は再開され、理事
長は第1回理事会で代表理事：田中守、
副理事長：宮下茂一、同じく副理事長：
田中宏樹、専務理事：前川充が再任さ
れたことを報告しました。また、スロー
ガンを引用しつつ、地域住民と共に地
域に根ざした組合を職員と共に発展さ
せていきたいと抱負を述べて挨拶を終
えました。
　引き続き来賓の方々を議場に招じ入
れ、ご祝辞を賜りました。京都府商工
労働観光部ものづくり振興課・田中寿
直氏は今年京都府設置から150年に
当たるようで、明治維新、都が京都か
ら東京に移ったとき大きな投資がなさ
れたことが今日の京都の礎になってい
ると話されました。京都市産業観光商
工部中小企業振興課・畑中伸夫氏は協
組ニュースをお読みいただいたよう
で、6月完成の個人住宅の話を交えて
お祝辞を頂きました。京都府中小企業
団体中央会・五十棲雅人氏は組合と言
うものはお互いの力を結集し問題を解
決してゆく組織であって、組合員の協
力が不可欠である。協力があれば、大
きな利益につながっていきます。しい
てはそれが組合員の利益へとつながっ
て行く相互扶助の関係にあると述べら

れました。
　続いて永年勤続表彰が行われまし
た。永年勤続の社員がおられるという
ことは雇用が安定していることであっ
て、社員が安心して勤められるという
ことを示し、企業の誇りでもあります。
5企業9名（欠席2名）が表彰されました。
　こののち議長団は解任を宣言して議
事を終え、最後に宮下副理事長がお礼
の挨拶を述べ、総会を終了しました。
　午後7時から来賓の方々 27名、組
合員107名、合計134名で懇親会が
開かれました。理事長の挨拶に続いて
京都南法律事務所の杉山潔志氏より祝
辞を頂きました。
　田中宏樹副理事長の乾杯の発声で各
テーブル歓談が始まりました。新組合
員の紹介、（合）ボルテージ・ワークス
様と日笠設備工業（株）様の2企業で
す。末永くよろしくお願いします。そ
して理事監事の紹介。福島氏が監事を
石田氏が理事を退任されました。長い
間ご苦労様でした。そして有難うござ
いました。また北村氏は理事を退任さ
れましたが、引き続き監事のお役目を
担って頂きました。
　支部活動の表彰では、第1位―右京
支部、第2位―洛中支部、第3位―新
京支部に賞状と報奨金が手渡されまし
た。この賞は年間を通じての支部活動
をポイント化して全支部に与えられま
す。役員会の参加者数や活動が活発に
なされているか、回数や参加者数がポ
イントになりますので、皆さんも頑
張って活動をしていただければ、どな
たでも手にすることができます。その
ことが組合活動を発展させる原動力に
なると思われるからです。頑張りま
しょう。
　最後に宮下副理事長が総会及び懇親
会への出席のお礼を述べて終了しました。
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お問合せは、全京都建設協同組合 総合事業部 ：

協同組合は昔から埋蔵文化財発掘調査のお手伝いをしています。 

古都京都の時代の流れを発掘の最前線で感じてみませんか？ 

歴史への情熱を持ったあなたの力を求めています。 
 

協同組合６０年の歴史で培ってきた 

ロマンを感じてみませんか 

職員募集 

次世代に受け継がれる組合へ
～2018年度通常総会懇親会～

田中守代表理事・懇親会の挨拶
　 本日はお 忙しい
中、沢山の方々にお
集まり頂き、誠にあ
りがとうございます。
　本日の総会におき
まして代表理事に再任されました田中
守です。
　2017年度に代表理事の任につき

「原点回帰、求められる協同組合」と
言うスローガンのもと理事会及び職員
の皆様と共に様々な組織改革を進めて
参りました。道半ばと言うこともあり、
もう一期代表理事の任をさせていただ
くことになりました。
　2018年度は「信頼の組織、住民と
共に歩む協同の力」というスローガン
を掲げ、内から外へ皆様とともに力を
合わせて次世代に受け継がれる組合作
りを進めていきたいと思っております。
　通常総会では様々なご意見を頂戴
し、ありがとうございました。総会で
決定されたことを守り、定款に基づく

組合活動を着実に進めていきたいと
思っております。
　ご来賓の皆様におかれましては、平
素より当組合へのご支援を賜り、誠に
ありがとうございます。協同組合が地
域の中小建設業者のサポートはもとよ
り、地域経済の活性化へ貢献できるよ
う他団体の皆様と協力してまいる所存
ですので、今後も変わりませずお力添
えをお願い申し上げます。
　また、組合員の皆様、皆様のご参加
があってこそ協同組合の活動が前進致
します。通常総会をはじめ支部例会、
様々なセミナー、新年組合員交流会、

組合行事等にぜひ気軽にご参加くださ
いますようお願い申し上げます。
　まだまだ厳しい状況が続きますが、
今後も皆様と力を合わせて、一人ひと
りの意識改革と事業の利便性向上へ向
けて努力していく所存です。協同組合
に携わるすべての方々との「ご縁」が
あってこそ組合も存続できると確信し
ております。
　これからも変わらぬご指導・ご鞭撻
の程よろしくお願い申し上げまして、
開会の挨拶とさせていただきます。あ
りがとうございました。

乾杯 永年勤続・優良従業員表彰

No 組合員名 代表者氏名 支 部
1184 （合）ボルテージ・ワークス 光枝 真司 洛 南

2017年度支部活動ポイント一覧
順位 支部名 ポイント
1位 右 京 188
2位 洛 中 171
3位 新 京 169
4位 北 山 148
5位 宇 治 120
6位 伏 見 109
7位 洛 南 106
8位 新 桂 川 104
9位 久 御 山 93

2017年度新組合員紹介 （敬称略）
 （2017年３月31日～ 2018年３月31日）
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2018年度の役員 （2018年５月24日現在）

役　職 氏　名 年　齢 選　考 業　種 企業名
理 事 長 田中　　　守 65 伏　見 大工 田中守工務店

副理事長 田中　　宏樹 47 洛　中 土木 （株）協栄土工機
宮下　　茂一 49 右　京 建築 （株）宮下工務店

専務理事 前川　　　充 69 本　部 員外

理　事

石山　　孝史 67 洛　中 建築 石山テクノ建設（株）
岩井　泉二郎 42 新桂川 とび・土工 （株）DAYTORA
川久保雄二郎 64 本　部 員外
小林　　博明 60 新　京 鋼構造物 小林金属興業（株）
近藤　　憲司 47 洛　南 電気 （株）COSMOSHIIP
佐野　　政道 48 新桂川 鋼構造物 （有）ヤマサ鉄工所
谷口　　弘樹 52 本　部 員外
西山　　英樹 46 新　京 ビルメンテナンス （株）キョウカン
光本　　大助 60 北　山 屋根 光本瓦店（有）
吉冨　　　豊 50 宇　治 建築 （株）吉富工務店

監　事 北村　　篤史 42 本　部 建築 （株）北村工務店
辻本　　秀一 76 本　部 土木 辻本建設（株）

組合員企業優良従業員表彰 （敬称略）

組合員企業 被表彰者 勤続年数
（株）西野工務店 倉岡　賢二 5年

（株）アラキ工務店 齋藤　優介 10年
（株）愛媛工務店 川﨑　雅子 10年

企業・団体名 役　職 氏　名
京都府商工労働観光部ものづくり振興課 担当課長 田中　寿直
京都市産業観光局商工部中小企業振興課 経営支援係長 畑中　伸夫
京都府中小企業団体中央会 連携支援課 五十棲雅人
日本共産党 京都府会議員 前窪義由紀
公明党京都府本部　　代表代行 京都市会議員 日置　文章
京都第一法律事務所 弁護士 森田　浩輔
京都南法律事務所 弁護士 杉山　潔志
税理士法人えびす会計 代表税理士 吉田　　茂
社団法人　全国中小建設業協会　全中建京都 専務理事・事務局長 井藤　　忠
京都府電気工事工業協同組合 参与 田中　陽一
京都土木協同組合 専務理事 高畑　義夫
全京都建築労働組合 副委員長 北村　喜義
京都府商工団体連合会 副会長 今西　和政
京都測量設計協同組合 専務理事 荻野　宏子
京都ビルメンテナンス協同組合 理事長 森本　哲郎
株式会社京都建築事務所 常務取締役 宮本　和則
がんばろう、日本！国民協議会 関西事務局 杉原　卓治
新日本プロセス株式会社 取締役営業部長 小林　信之
新日本プロセス株式会社 営業部 野嶋　千絵
株式会社DJ 代表取締役 福井　文雄
株式会社きかんしコム 代表取締役社長 永田　博紀
ダイワ産業株式会社 営業課長 中道　幹雄
有限会社システムケイコー 営業部長 尾野　隆樹
エスアールジータカミヤ株式会社　京滋営業所 所長 髙木　浩史
エスアールジータカミヤ株式会社　京滋営業所 松下　章弘
建設タイムズ 藤田　光浩
株式会社全京都ハウジング 代表取締役 藤井　信次
株式会社サンキョーワークス 代表取締役 土屋　光司

祝電一覧
 （敬称略、順不同）

組合員企業 被表彰者 勤続年数
（株）DAYTORA 竹村　勇司 10年
（株）DAYTORA 吉野祐一郎 10年
（株）DAYTORA 田中　愛斗 10年

組合員企業 被表彰者 勤続年数
（株）DAYTORA 長井　信学 10年
（株）DAYTORA 早世　元気 10年

（株）山佐塗装工業 福富　正樹 20年

いその　勝 
（京都府議会議員）

田中けんじ 
（京都府議会議員）

安田　　守 
（向日市長）

関根　正裕 
（株式会社商工組合中央金庫 
代表取締役社長）

来賓一覧 （敬称略、順不同）
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新桂川支部総会・懇親会にて 新桂川支部

　2018年4月27日にJR長岡京駅付
近の居酒屋「あさひ」にて、18年度 
新桂川支部総会・懇親会を開催いたし
ました。
　総会の開会挨拶を職員の谷口さんか
ら、議長選出を理事の佐野さんに、そ
の後支部長の西崎さんと副理事の宮下
さんからご挨拶を頂きました。
　総会が始まると、急に談笑の声が途
絶え静かになりました。そして2017
年度の活動、会計、会計監査の報告を

終え、2018年度の支部活動計画案に
移りました。支部活動計画案の報告の
場では、案に対し「こうしていきたい」

「こうしてはどうだろう」と熱い意見
を出し合って討議して頂けた中で特に
印象的なのは、出席者の参加率につい
てです。
　懇親会、納涼例会、忘年会などの参
加メンバーがほぼ一定であることで
す。普段出席されていない方の中には、
ただ忙しくてこれない方もいれば、い
つも行っていないから少し行きにくい
と感じている方も少なからずいます。
そんな方を普段出席している方が「一
緒に行こうよ」と一声掛けるだけで出
席率が飛躍的に伸び、交流も深まるの
ではないかという貴重なご意見を頂け
ました。そして懇親会に移り皆でわい
わい楽しみながら一日が終えました。

今年度の支部総会・懇親会には初めて
ご出席頂いた方もいましたが懇親会で
は、前回の支部総会にもご出席されて
いたかのように思えるぐらい打ち解け
ていました。

《新桂川支部の皆様へ》
　今回ご出席いただけなかった方は、
次の納涼例会や忘年会、役員会で是非
ご出席していただき一緒に盛り上げて
いきましょう。 （T）

支部便り

総会

懇親会

洛中支部総会・懇親会にて
　2018年4月20日の支部総会にて役
員改正を行いました。
　長きに渡り副支部長を務めてくだ
さった矢納組 代表取締役社長　富永信
雄氏が健康上の都合により辞任され、
後任として矢納組 取締役　本屋敷一樹
氏に新副支部長を受諾して頂き、京都

エレベータ株式会社 金森氏には新役員
を受任して頂きました。また、懇親会で
は全京都建設協同組合 職員　谷口部長
を交え、秋のリクリエーション活動の検
討・組合拡大の事案などを元に会員の
皆様方と和気あいあいと集うことが出
来ました。

　2018年も洛中支部は変わらず会員
様・役員の団結で楽しく進めていきたい
と考えております。

株式会社MIYAKO
代表取締役　谷口敏信

洛中支部

北山支部総会・懇親会にて
　2018年4月21日に京建労北支部の
2階会議室をお借りして2018年度北山
支部総会を行いました。
　支部組合員数総会33名、総会出席6
名・委任状提出12名、過半数に達して
いるため、当総会は成立すると議長より
報告の後、前川専務より御挨拶をいた
だき審議を開始しました。第一号議案
～第五号議案の全議案について参加者

全員の賛成で承認されました。
　議案外の意見として、7月1日～ 2日
予定の本部主催九州湯布院旅行につい
て、北山支部は支部費が潤沢なので、
出来るだけ当支部費負担とし、また大
勢で参加したいという意見で全会一致
しました。また、本部主催「建ちゃん祭」
の再開に向けて支部として積極的に協
力をする旨を改めて確認いたしました。

　支部総会の最後に、寺岡新副支部長
より「支部役員、事務局職員と協力し支
部活動を更に発展させていきたい。」と、
前向きで力強い挨拶をいただき閉会と
なりました。
　懇親会には当支部が以前もお世話に
なった一品料理「美代屋」に再びお伺い
し、舌鼓を打ちながら親睦を深め合い
ました。（北山支部 支部長　光本のり子）

北山支部
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労基協の技能講習
 ●玉掛技能講習 
日程：〔学科〕7月19日（木）、20日（金）

〔技能〕7月21日（土）／〔学科〕会場：
京都中小企業会館〔技能〕（株）島津製
作所紫野工場／受講料：17,000円（税
抜）、テキスト代1,500円（税抜）
 ●酸素欠乏・硫化水素危険作業主任者
技能講習 
日 程：7 月 23 日（ 月 ）、24 日（ 火 ）、

25日（水）／会場：京都府中小企業会
館／受講料：15,000円（税抜）、テキ
スト代2,000円（税抜）
 ●特定化学物質及び四アルキル鉛等作
業主任者技能講習  
日程：7月12日（木）、13日（金）／会
場：京都府中小企業会館／受講料：
8,000円（税抜）、テキスト代1,800
円（税抜）

【問合せ・申込み】
（公社）京都労働基準協会
Tel.075-321-2731
※連合会のホームページ
　http://www.kyoukiren.or.jp
※  受講申込者が少人数の場合は中止に

なることがありますのでご了承くだ
さい。

建災防の各種講習
 ●玉掛け
日 程：8 月 23 日（ 木 ）、24 日（ 金 ）、
26日（日）／会場：京都建設会館別館
／受講料：18,510 円、テキスト代
1,650円
 ●高所作業車（10ｍ以上）
日程：7月11日（水）、12日（木）／会
場： 京 都 建 設 会 館 別 館 ／ 受 講 料：

36,000円、テキスト代1,850円
 ●足場の組立等
日程：8月21日（火）、22日（水）／会
場： 京 都 建 設 会 館 別 館 ／ 受 講 料：
10,910円（税込）

【問合せ・申込み】
建設業労働災害防止協会京都府支部
〒604-0944　京都市中京区押小路

通柳馬場東入京都建設会館別館内
Tel.075-231-6587
Fax.075-251-0058
受付時間：  午前9時～

午後5時
※  ホームページから講習予定、申込書

が取り出せます。
　http://kensaibo-kyoto.jp/

法律Q&A  借家の修繕確認に 
　　　　　　　　  借主が協力してくれない

 Q 　古い民家を所有しています。今、
他人に賃貸しています。先日、この家
を外から見たところ、屋根がかしいで
きているのがわかりました。様子を見
させてほしいと借主に言ったところ、

「大丈夫。」と言われ、応じてもらえま
せん。もしこの民家が修繕を必要とす
るところをしないでいたために倒壊し
たりして、近隣の建物や人に損害を与
えたらどうなりますか？

 A 　この民家が倒壊して周囲の建物
を傷つけたり周辺の人を傷つけると損
害賠償の問題が出てきます。民法
717条1項では「土地の工作物の設置

又は保存に瑕疵があることによって他
人に損害を生じたときは、その工作物
の占有者は、被害者に対してその損害
を賠償する責任を負う。」と定めてお
り、一見、借主が占有者として責任を
負うことになりそうですが、裁判例上、
借主は占有者に当たらないとして、同
条1項但書「ただし、占有者が損害の
発生を防止するのに必要な注意をした
ときは、所有者がその損害を賠償しな
ければならない。」により所有者に無
過失責任を負わせた例がありますの
で、本件でも貴方が責任を問われるか
もしれません。それを防ぐためにも、
修繕が必要かどうかを確認しておくこ

とが必要でしょう。民法606条2項は、
「賃貸人が賃貸物の保存に必要な行為
をしようとするときは、賃借人は、こ
れを拒むことができない。」と規定し
ています。修繕が必要かどうかを確認
することは、賃貸物の保存に必要な行
為ですから、法的な権利として確認作
業をすることを賃借人に受忍させるこ
とができます。日時を決めて確認のた
めの立ち入りを申し入れしてみて下さ
い。それでも応じない場合には裁判手
続を含めた法的措置が必要となるの
で、弁護士に御相談下さい。
 （ 京都第一法律事務所 ） 弁護士　秋山健司

毎月第一水曜日
無料法律相談
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編集後記
　梅雨入りの時期が訪れましたが、最
近雨が嫌いになりました。最近一人暮
らしを始めたので洗濯物が乾かず大変
な目にあっています。今まで当たり前
の様に用意されていた衣服やご飯は当
たり前ではないと改めて実感でき、今
では自分の作った料理は30回噛むよ
うに心がけたりしています。

　さて本題に入りますが、先月は組合、
組合員さまの未来をより良くできる大
きな会議（通常総会）が5/24（木）に行
われました。今月の建設協組news 
Lightは通常総会の記事をメインに取
り上げたかったので、皆様へのお渡し
が少し遅れてしまい大変申し訳ござい
ませんでした。今回の通常総会は2年

に一度の役員改正の年でした。組合を
良くするという力強い意思をお持ちの
方々が代表で立ち上り、今期のスロー
ガン「信頼の組織 住民と共に歩む協
同の力」に準拠し、新しい組合を共に
造っていきましょう。 （T）

投稿コーナーお手伝い雑記帳
夏山の思い出
　2002年7月20日～ 21日伊吹山夜間登山。
　僕は滋賀県で生まれ育ちました。山が特別好きという
ことではないのですが、50歳を過ぎて運動不足を痛感
して始めました。皆子山岳会という山岳クラブに加入し
ました。月2回～ 3回、日曜日に山歩きをしています。
クラブに加入していますと、昔からの山好きの人たちば
かりですので、いろんな山に連れて行ってくれます。会
話は楽しいし、山にも詳しい。地図や磁石の使い方も教
えてくれます。この私でも剱岳や槍ヶ岳に登ることがで
きました。
　伊吹山は高校時代に友人と登った記憶があります。そ
のときも夜間登山でした。あと、スキーで行ったことも
ありました。リフトとゴンドラはそのスキーのためのも
のでしたが、スキー客が減ったためか、閉鎖され、今は
なくなっています。
　2002年7月にはリフトとゴンドラはまだ存在していま
した。ゴンドラを利用して3合目に着くと、駅の前の広
場にはユースゲの黄色い花が一面に咲いていて、目を和
ませてくれました。7合目、8合目になると雨が降って来
ました。登山口では晴れていたのに、ほんとに山の天気
は変わりやすいものです。夏だから寒くはないので大丈
夫ですが、合羽を着て歩くと汗をかきます。誰かが「あっ、
ホタルや」と叫んだ。そんなあほな、こんなところにホ
タルがいるかいな。第一、川もないのに…と僕は信じな

かった。しかしそのうちホタルを捕まえた人が出てきた。
「ほれ見い」「ほんまや」細くてやせたホタルだった。間違
いない。あとで調べると「伊吹ボタル」と言って、結構有
名らしい。やがて雨は止みましたが、山頂は霧にすっぽ
り覆われてしまいました。暖かいものをすすりながら、
夜食をいただき、談笑。そして、仮眠。

　皆さんは「ブロッケン現象」と言うのをご存知でしょう
か。珍しい自然現象なので、名前は知っていても体験さ
れた方は少ないでしょう。霧の中で霧をスクリーンにし
て丸い虹の中に自分の姿が投影されるのです。感動です。
　あたりが薄明るくなった頃に目を覚ますと、霧の中に
たくさんの人が浮かび上がっていた。こんなに大勢が
登っていたのか。伊吹の測候所もうすぼんやりと霧の中
に浮かんでいました。
　だいぶ明るくなってきて、太陽が昇る時間を過ぎてし
まった。「今日はご来光を拝めずか」とがっかりした頃で
ある。後から太陽がさしてきて、向こうの霧のスクリー
ン中に丸い虹が浮かぶ。その虹の中に自分が映っている。

「すごい、ブロッケン現象だ」「ふ～ん、これがそうか」初
めての経験でした。古くからの山の仲間も初めてだと言っ
ていた。山に登り始めて経験浅い僕が体験できるなんて、
なんと幸せなことだ。 （M）



建設協組news Light　　 2018.6₈

足場工事

株式会社　DAYTORA
京阪機材センター
　〒618-0091　京都府乙訓郡大山崎町円明寺門田8
　TEL 075-958-4400　FAX 075-958-4700
大阪営業所
　〒581-0056　大阪府八尾市南太子堂4丁目2-28
　TEL 072-998-7851　FAX 072-998-7852

基礎工事

株式会社　デイトラ土木
　〒618-0091　京都府乙訓郡大山崎町円明寺門田8
　TEL 075-955-4455　　FAX 075-958-4700


